



WAKON

～和魂～

ごあいさつ

みなさんこんにちは、豊岡高等学校です。
このWAKONは、豊岡高校の行事や部活動の結果など、様々な活動の様子をお伝えしている学校新聞です。月に1〜2回のペースで発行する予定です。
これから一年間、普段なかなか知ることのできない豊高の様子や雰囲気発信できるような努めてまいります。
よろしくお願ひします。

着任式・始業式・入学式

4月8日(金)に、着任式・始業式・入学式が行われました。快晴のなか神武山の桜が満開に咲き、新年度の始まりにふさわしい日和となりました。

午前中に、榮羽 勝(えいは まさる)校長先生をはじめとする15名の先生方の着任式と、2,3年生の始業式が行われました。

午後からは入学式が行われました。全日制課程183名、定時制課程11名、計194名が新たに豊岡高校へ入学しました。榮羽 勝校長先生が式辞の中で、「目標を高く持ち、なりたいたい自分と今の差を埋めるため、具体的に何をすべきか、目的をもってコツコツと努力をすること。予想できない世の中で、主体的に責任感を持った行動を取ることを大切にしてほしい。」と述べられました。その後、新入学生代表生徒が宣誓の言葉を述べました。

新入生は自分自身の成長と夢の実現のために、実りある3年間を過ごし、2,3年生は積極的な活動で、下級生たちを引っ張ってほしいと思います。



▲マスク外し入退場(入学式)



▲着任された先生方



▲1年生代表生徒による宣誓(入学式)



▲吹奏楽部による演奏(入学式)

対面式・離任式

4月18日(月)に和魂ホールに初めて全学年が集まり、生徒自治会による対面式と、転任された先生方の離任式が行われました。
離任式では、8名の先生方から在校生へのメッセージを頂き、どの生徒も熱心に聞いていました。
長年豊高を支えてこられた先生方の想いを忘れず、新たに加わった先生方、新入生とともに励んでいきましよう。離任された先生方、本当にありがとうございました。

各クラブによる1年生へのおもてなし

新入生の為に、各クラブが歓迎展・クラブ紹介・マーチングなど、様々な形で歓迎していました。新入生たちは、全入クラブの日に向けて自分に合うクラブを探していました。勉学に励むだけでなく、クラブ活動によって豊高生活がより充実したことになることを祈ります。



▲新入生歓迎展(文化部)



▲黒板アート(絵画部)



▲新入生歓迎マーチング(吹奏楽部)



▲クラブ紹介(野球部)

